
要闻快读 A05

!"#$%&'()*+,-./01'2

3'45601789 .:01;<3=>?@

ABCD*EFGHI0)*<JK07LMNOP

Q6DR"40D%S456TUVWNX89

!"#$%&'()*+,-.'/01

234! 56789:%;*+,-.'<=

>?@ ABC46D!EFGH(IJ!KLM

N!KOPN!KQRN!KSTN!GHU27

8!KNVWXYZ"[\]^_D!`5KG

-a(bcd[ef&ghi# jk*+,-

.'lm!no!pq^56cd[eNhrs

-tu@

vwxy'z{|}~� �k��N�'

7����#����#�^���N���;

����I���� ��'��h-��#�

"K�'� ¡7^h¢£|�¤¥¦

§¨©ª«¬N®'k}¯°/�±²

³'()°� &´\� 7µ�EF¶�G·¸

'�¹nº»¼½¾'¿ÀÁÂ¾'ÃÄ�'

/Å»¢�ÆÇÈÉÊhËÌÌN³'e°@

XYZ"[Í2Î$ÏÐÑÒÓÔÕwÖ×@

!"#$ %&'()*+

!"#$%&'(!)"#*+,(-./$0$%12

34%&'(#)!&**''+,--*','(*'(%./

!"5$%67(89:(;<(=> #%1

34%#'!''/.+(/,

01123445556789):9;<=>:?@

!"#$%&'!(

!"#$%&

'(%)

!

"

#

$

%

!!"#$%&' !""" (

)* !"" +

,-./012$3 !"#$%!"%

456012$3 !"#&$$'(

&

'

(

)

*

#$"

%

7$ &'

("

* )+

#$*

+

7$ ,-

""

* )+

#$(

%

7$ ,-

*"

* )+

.!"

+

8$ ,-

/"

* )+

市供销社铺建农产品销售网
5年建800家社区生鲜超市

本报讯 在开展解放思想大讨论活
动中，市供销社积极探索新型为农服务体
系，着力构建农副产品市场购销网络。昨
日，记者从市供销社获悉，我市5年内要建
800家社区农产品生鲜超市。

据悉，供销社将通过完善农资、农副
产品、日用消费品、再生资源四大网络体
系建设，推进农村流通改革，形成“市场+
龙头企业+专业合作社+农户”的产业化服
务格局。

按照规划，到 2015 年，在我市东部建
设一个大型农产品物流中心，培育壮大
8～10 家大型农产品经销公司，配合政府
参与改造、建设15个左右规范化的大型农
产品批发市场。5年内，发展800家社区农
产品生鲜超市，培育1000家以农产品购销
为主的专业合作社。

晚报记者 孙娟

解放
思想

我省两项主要经济指标
位居中部六省第一

本报讯 昨日，记者从省政府获悉，今
年前11月，我省两项主要经济指标位于中
部六省第一，分别是城镇固定资产投资和
社会消费品零售总额。

据悉，1～11 月我省城镇固定资产投
资总量为 7488.7亿元，在中部六省居第一
位，在全国居第四位，高于全国平均水平
5.4 个百分点，总量占中部的 27.4%；其他
省份依次是安徽、湖北、湖南、江西、山
西。1～11 月，我省社会消费品零售总额
为 5036.5 亿元，在中部六省居首位，在全
国居第五位，高于全国平均水平 1.4 个百
分点，总额占中部的25.4%；其他依次是湖
北、湖南、安徽、山西、江西。

晚报记者 裴蕾 实习生 李楠

市政协3660件立案提案
已全部办复

本报讯 截至2008年12月20日，市政
协5年来审查立案的3660件提案已经全部
办复。昨日上午，政协郑州市第十一届委
员会常务委员会第二十七次会议召开，10
个专门委员会回顾了 5 年来的工作和成
绩。会议还通过了增补市政协副秘书长名
单（草案），增补一名副秘书长。

在市政协十一届二十七次常委会议
上，市政协提案委员会介绍，5 年时间里，
市政协委员共提交提案3868件，经审查立
案的有3660件，提案反映的许多问题目前
已经得到解决，有的建议被吸纳到相关的
法规、政策、文件之中，有的建议成为党委、
政府制定政策、规划的依据。比如《关于城
市小区规划不可随意变更的提案》提出后，
市规划局采纳，从 2006 年 3 月 1 日起全面
实行城市规划公示制度；《关于向全社会免
费开放市内博物院馆等场所的提案》，被市
文化局落实，从 2004年 5月份开始逐步免
费开放；《关于退休职工医疗保险问题的提
案》提出后，市财政拿出5000万元，使98家
国有企业 4.3万名退休人员享受大病统筹
医疗保险待遇。

本次会议还通过了增补市政协副秘书
长名单（草案），李素坤任政协郑州市第十
一届委员会副秘书长。 晚报记者 张勤

□晚报记者 王菁 通讯员 许延辉 王燕生

本报讯 郑州铁路局2009年春运方案昨日
出台。2009年春运自1月11日起至2月19日止，
为期40天，其中，节前15天，节后25天。预计春
运期间郑州铁路局将发送旅客796万人。郑州铁
路局共加开临客74对，其中还有动车组列车（详
细车次表在A06版）。

旅客增多 预计发送796万人
郑州铁路局制订此次春运方案时，预计

2009年春运节前学生流、务工返乡流和探亲流
将出现严重叠加，客流高峰来得早、上得猛。而
节后务工客流可能提前出行，但流向呈现不确
定性，学生客流因开学晚，将延迟至春运后期。

根据客流、运能等因素，预计2009年春运郑州铁
路局将发送旅客 796万人，同比增长 4%。预计
最高日发送旅客29万人。

运力保证 将加开74对临客
2009年春运，郑州铁路局采用基本方案、预

备方案和应急方案三套运力形式，分别以应对
正常客流、高峰客流和突发客流。方案中郑州
铁路局共加开临客 74对，其中节前加开 56对，
节后 68对，三套方案中郑州铁路局节前始发临
客 13对，节后始发 26对。需要说明的是，所有
节前开往四川方向的列车，在节后返程时都会
一站直达终到局，中途不再停靠设站。

安全措施 突发情况制订应急预案
郑州铁路局已针对客 流 突 增 、天 气 突

变、行车事故、设备故障等因素可能带来
的客流积压、秩序混乱等非正常情况，制订
完善了应急预案。春运期间开行的临客列
车作为安全重点，夜间 0：00～4：00 开车和
2：00～6：00 到达的临客机车做到趟趟有干
部添乘。

售票候车 农民工、学生专项服务
2009年 1月 1日至 8日，学生返程票票额将

在车站集中办理使用；1月 9日至 20日，学生可
在任意车站专口办理返程票。

针对南阳、商丘等农民工流大的车站，提
前办理农民工团体票，方便农民工购票。郑
铁局还将在民工、学生流大的车站设专门候
车区域。

3年前，“团团”“圆圆”刚被选为赠台大
熊猫时，它们还是“未成年”，如今，它们已经
长成帅气“小伙”和漂亮“姑娘”了。

国家林业局的工作人员告诉记者，“团团”
“圆圆”现在已经4岁多了，体重分别为114公
斤和 112公斤，身体十分健康。更为难得的
是，它们之间感情很好，“是一对模范‘夫妻’”。

“它们共同经历了大地震以后，更加恩
爱了。”卧龙自然保护区管理局副局长李德
生笑着说，“有时‘团团’就像个跟屁虫，总是
跟着‘圆圆’转。吃东西和玩耍的时候，‘团
团’非常有绅士风度，总会让着‘圆圆’。”

李德生介绍，“圆圆”今年初第一次出现了
发情现象，因此乐观估计，这对模范“夫妻”在
台湾安家后，1年到3年里就会有小宝宝降生。

为了迎接赠台大熊猫，台北市立动物园
的饲养员陈屹彪、王进治、游雪音从 10月份
起就分批提前到达雅安，和“团团”“圆圆”培
养感情。

最初，“团团”“圆圆”对台湾来的饲养员
并不买账，经常会冲着他们吼叫，甚至上前
抢夺他们手里的窝窝头。不过经过一段时
间的磨合，“团团”“圆圆”已经熟悉了他们的
声音，和他们有了互动。

有着 11年大熊猫饲养经验的饲养管理
员黄治将同机陪伴“团团”“圆圆”赴台，黄治
看着“团团”“圆圆”长大，对它们的一举一动
相当了解。“我们倾注了很多心血在它们身
上，祝愿它们到了台湾后健健康康地成长，带
给台湾人民更多快乐。”黄治充满感情地说。

“团团”“圆圆”昨晚住进台北新家
因为还需30天的检疫工作，过一阵子才能对外亮相
顺利的话，这对模范“夫妻”一年后就能有小宝宝

经过了近3年的等待，赠台大熊猫“团
团”“圆圆”终于踏上去台湾的路了。昨日
14时20分，运载大熊猫“团团”“圆圆”和珙
桐树的台湾长荣航空公司的专机从成都双
流机场起飞，17时许抵达台北桃园机场；随
后换乘专车，于19时30分许抵达它们的新
家——台北市立动物园新光特展馆。今
后，这对模范“夫妻”将在台北市立动物园
安家，顺利的话，一年后它们的小宝宝将会
降生。

专机于昨日 14 时 20 分从成都起飞，17
时许到达台北桃园机场。之后，“团团”“圆
圆”坐上专车，于 19 时 30 分许抵达它们的新
家——台北市立动物园新光特展馆。

迎接“团团”“圆圆”入住的台北市立动
物园，已经做好了各项准备工作。动物园园
长叶杰生介绍，“团团”“圆圆”将会入住动物
园投资 3亿元新台币建造的新光特展馆。

“它们入住后，将隔离检疫 30天，最快将
于春节期间与民众见面。”叶杰生说，“考虑它

们来台后不能马上亮相，动物园从12月23日
起将在网上公布它们来台后的生活动态短
片，让民众先睹为快。”

此外，为了让民众更了解“团团”“圆
圆”，动物园还在 12 月 20 日公布了他们的辨
识方法：“团团”的黑眼圈较窄长，“圆圆”的
黑眼圈比较圆，而且“圆圆”的黑眼圈下方较
凸出、耳形较圆；“团团”耳形像铲子，“圆圆”
则像饭匙。

为了让“团团”“圆圆”安静快乐地生活，

新光特展馆的玻璃使用4厘米厚的隔音材质，
防止游客的喧哗声惊扰它们。同时，动物园
也会张贴告示，提醒游客轻声细语，拍照时不
要使用闪光灯。

“团团”“圆圆”到台湾后，食物将以台湾
本地产的桂竹为主。“我们打算把绿竹笋作为

‘团团’‘圆圆’的生日礼物，台湾产的竹笋十
分鲜嫩，并富含水分。”叶杰生风趣地说，“不
过平时它们不能吃太多绿竹笋，因为那样会
变得太胖。” 文图综合新华社、《新民晚报》
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郑州铁路局公布春运方案
预计发送旅客796万人，开行74对临客应对客流高峰

详细车次表我们登在了下一版上

气派的新家气派的新家———台北市立动物园新光特展馆—台北市立动物园新光特展馆


